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会 長

青木 京子

　令和４年度通常総会を無事終えることができました。新型コロナウイルス感染

症の影響で、代議員の方の参集のみの縮小した総会ではありましたが、令和３年

度の事業報告、令和４年度の事業計画の報告ができました。会長として２期目を

迎えます。改めて会員の方々に、看護協会の事業を身近に感じていただけるよ

う、できるだけ多くのご意見や評価を伺いたいと考えています。昨年度から支部

活動に力を入れ、地域の活動の活性化や連携強化を図ることに取り組んでいま

す。今年度はさらに各支部の特性を踏まえ、協会も共に参画し支部活動の支援

を強化していく所存です。

　今年度も新しい理事を迎えスタートしました。重点事業は、①看護職の役割

拡大と人材活用の推進②地域包括ケアを支える看護提供体制の構築③地域に必要な看護職の確保・定

着に向けた取り組みの３本柱で、具体的な事業を企画しました。また今年度は、６つの各支部の現状を把

握と分析を行うことで、令和５年度に向け、看護協会の課題である「看護の質の向上、看護職の確保・定

着促進、地域連携の強化」について、各支部の事業として計画し、支援できる体制を整えていきたいと考

えています。

　保健・医療・福祉制度は、「医療モデル」から疾病や傷害があっても、地域の住まいで、自立してその

人らしく暮らすことを支える「生活モデル」へと転換しています。看護職が、活き活きとやりがいをもっ

て働き続けることが、人々のいのちと暮らしをまもり、最後まで尊厳が保持された誇りある人生を支え

ることにつながると思います。

　今後も会員の皆様方のご理解、ご協力のもと活動していきたいと存じます。どうぞよろしくお願いい

たします。

会長あいさつ

新役員あいさつ

副会長
松波総合病院

伊藤 妙登美

　この度、副会長に就任いたしました。どうぞよろしくお願いいたします。

　新型コロナ感染症の蔓延が長期化する危機的な状況において、医療・看護へのニーズ

はより高まっています。私たち看護職はその期待に応え役割を果たすため地域・多職種

と連携し活動を行っています。その看護職がやりがいを持って働き続けられる環境整備

や人材育成など課題は多く改革や行動変容が重要と考えます。

　また、地域包括ケアシステム推進や地域の人々がよりよい生活ができるように会員・

各支部・協会と協働して参りたいと思います。

　岐阜県看護協会の重点方針・事業計画を遂行するとともに、岐阜県各地での看護の取

り組み等を情報共有し、会員の皆様が岐阜県看護協会の活動に関心を持ち参加していただけるように尽力し

てまいります。

　ご支援ご協力のほどよろしくお願いいたします。

2

102



理事（岐阜北地区理事）
岐阜清流病院

伊藤 稔子

　この度、岐阜北地区理事
という大役を拝命いたしま
した。会長はじめ役員の皆
様、会員の皆様のご支援・ご
協力を受けながら活動して
まいります。岐阜北地区は、
岐阜市北西部・本巣地域の医
療を担っています。地域包括
ケアを実現していくために
は、関連地域の施設・開業医

との連携が必要となります。看護職があらゆる場所
であらゆる世代の人々の健康に貢献していくため
には、看護提供を量と質の両方から保証することが
必要です。看護協会の重点事業である「看護職の役
割拡大と人材活用の推進」「地域包括ケアを支える
看護提供体制の構築」「看護職の確保・定着・育成に
向けた取り組み」に対し、さまざまなネットワークを
効果的に活用し、病院・施設・地域の問題や職員の労
働環境の問題等を可視化し、具体的な改善策に取り
組める集団でありたいと思います。よりよい医療が
提供できるよう看護ケアの可視化を図り、地域医療
に貢献できるよう努めていきたいと思います。皆様
のご協力をよろしくお願いいたします。

理事（岐阜南地区理事）
岐阜県総合医療センター

田口 路代

　この度、岐阜南地区理事

に就任いたしました。大役を

いただき不安と緊張でいっ

ぱいですが、会長をはじめ役

員の皆様、会員の皆様のご

支援、ご協力を賜りながら努

めたいと思います。

　新型コロナウイルス感染

症の蔓延により、医療現場で

働く看護職の精神的・社会的な負担は長期化してい

ます。このような状況の中でも、看護職が看護の専

門性を発揮し、やりがいを持って働き続けられる環

境が作れるよう支部活動に反映したいと考えてい

ます。また、令和4年度の重点事業である「看護職の

役割拡大と人材活用の推進」「地域包括ケアを支え

る看護提供体制の構築」「看護職の確保・定着・育成

に向けた取り組み」に対し、支部会員の皆様が支部

活動に関心を持ち参加していただけるよう取り組

んでいきたいと思います。

　どうぞよろしくお願いいたします。

理事（看護師職能Ⅰ理事）
郡上市民病院

清水 美加子

　この度、看護師職能Ⅰ理事
に就任いたしました。大役を
いただき不安でいっぱいです
が、精一杯務めさせていただ
きたいと思います。
　コロナ禍になり、住民の皆
様に看護職が大変な仕事で
あることをご理解いただけた
ように思います。しかし、期
待は高まり、業務上での負担

は増えています。
　看護師職能委員会Ⅰは、病院で働く看護職の職務
上の問題を発見し、意見の集約を行い、岐阜県看護
協会長に助言するという役割があります。役割を果
たせるよう、活動を行っていきたいと思います。
　令和2年度から、職能Ⅰ委員として活動に関わり、
「看護師の退院支援の充実と強化」の調査で得られ
た、「看取り」についての課題が残されていますの
で、課題を更に明確にするため、継続して取り組んで
いきます。
　会員および委員の皆様のご意見、ご支援、ご協力
をよろしくお願いいたします。

理事（保健師職能理事）

松波 実智誉

　私は、８年前に保健師職能
委員の経験があります。当時
は、職場環境に関するアンケ
ートを行いました。保健師の
皆さんが、職員が少ない中、
市民のために頑張って仕事
をしている実態がわかり、私
自身も頑張らなくてはいけ
ないという気持ちになった
ことを思い出します。また、

委員会活動では、委員が県内いろいろな職場から参
加し、話し合うことが私自身とても勉強になりまし
た。今年度からは、委員会委員長として約３５年の保
健師経験を活かし、委員との話し合いを大切にし
て、保健師の皆さんが益々生き生きと活動できる職
場をめざした職能委員会活動を行っていきたいと
思っています。具体的には、WITHコロナからポスト
コロナ社会に向けて、本来の保健活動とは何かを振
り返る機会にしたいと考え、アンケートを通じて皆
さんと共有したいと思っています。また母子保健活
動では、保健師・助産師職能合同委員会で事例検討
会を開催し、お互いの連携強化を図ります。
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受賞おめでとう
ございます

写真左から
細井　智子 様（岐阜県看護協会）
山中ひろみ 様（関中央病院）
鈴木ひろみ 様（岐阜北支部-個人）

日本看護協会長表彰受賞者
（令和４年６月８日）

理事（東濃地区理事）
東濃厚生病院

中嶋 一二三

　この度、東濃地区理事に就
任いたしました。このような
大役を担うことに不安と緊張
もありますが、皆様にご協力
いただきながら精一杯頑張り
たいと思います。
　新型コロナウイルス感染
症における対応は3年目に入
りました。このような状況下
においても国内地域では少

子高齢化、人口減少は確実に進んでおり、地域包括
ケア推進の必要性は高まっています。東濃地域にお
いても、コロナによるさまざまな制約の中、いかにし
て連携するか試行錯誤し、会議や学習のあり方など
にも変化がありました。新しい連携の仕方や働き方
を考える良い機会と捉え、前向きな視点で実践して
いくことが必要と考えています。
　社会貢献においても、コロナへの対応により保健・
医療・福祉分野の最前線で従事する看護職や潜在看
護師の働きが、社会に示されたことは意味のあるこ
とだと思います。看護職が地域住民の期待に応える
ことができるよう、支部活動を通じて役割を果たす
所存でおります。どうぞよろしくお願いいたします。

理事（中濃地区理事）
中部国際医療センター

渡邉 よし子

　この度中濃地区理事に就
任いたしました。理事を拝命
するのは今回で4回目となり
ます。経験はありますが、中
濃地区理事は初めてです。
会長はじめ、役員の皆様、中
濃地区の会員の皆様のご支
援、ご協力を賜り務めさせて
いただきたいと思います。
　中濃地区はこれから人口

減少と少子高齢化がますます進んでいきます。看
護職としてどのように地域包括ケアに取り組んで
いくのかが大きな課題です。このような中、岐阜県
看護協会の令和4年度重点課題の一つに挙げてい
る「地域包括ケアを支える看護提供体制の構築」で
支部としても中濃地域での地域連携、多職種連携
を地域の看護職間で推進、情報共有できるよう支
部の活動を行っていきたいと考えています。そのた
めにも施設代表者会での看護管理者の情報交換、
意見交流や他機関連携の意見交流の研修会などを
行っていきたいと考えています。どうぞよろしくお
願いします。

理事（西濃地区理事）
揖斐厚生病院

宗宮 知香

　この度、西濃地区理事に
就任いたしました。
　このような大役に不安で
いっぱいですが、この機会を
大切にし、皆様と連携をとり
ながら役割を遂行していき
たいと思います。
　今年度の重点事業にある
「地域包括ケアを支える看
護提供体制の構築」は、コロ

ナ禍で連携が困難になっている現状で重要課題で
あると考えます。住み慣れた地域で長く暮らすこと
ができるように病院、施設、在宅を支えるそれぞれ
の看護師が連携をとらなければなりません。看護協
会の支部活動を充実し、このような課題と向き合
い、私たちができることに少しずつ取り組んでいき
たいと思います。
　また「看護職の確保・定着・育成に向けた取り組
み」についても大きな課題であり、働きやすい職場
環境や教育の充実を目指し、活動していきたいと
考えています。
　会員の皆様にご支援をいただきながら努力して
いきたいと思いますのでよろしくお願い致します。



岐阜県看護協会長表彰受賞者 （令和４年６月21日）
五十音順〔敬称・法人名略〕

安藤　玲子 介護老人保健施設太陽苑
石木　直美

羽島市民病院
井上　孝子

総合病院中津川市民病院
梶川　直子

長良医療センター
可児　真智子

岐阜大学医学部附属病院
苅谷　三月

海津市医師会病院
河合　里美

岐阜市民病院
後藤　朋子

飛騨市民病院
小林　洋子

くわのみ訪問看護ステーション
繁澤　弘子

可児とうのう病院
白木　啓子

和敬会倶楽部ふくろうの杜
鈴木　朱

美濃市立美濃病院
鈴木　真知代

揖斐厚生病院
宗宮　知香

岐阜県総合医療センター
田口　路代

中部国際医療センター
寺田　なおみ

東海中央病院
道家　博美

沼口訪問看護ステーションアミターユス
中村　晴美

岐阜県立多治見病院
中村　仁美

岐阜県立看護大学
橋本　麻由里

岐阜県立希望が丘こども医療福祉センター
馬場　尚美

岐阜大学医学部附属病院
深尾　亜由美

朝日大学病院
堀﨑　千尋

郡上市民病院
村瀬　美保

岐阜市中保健センター
若山　尚美

岐阜市役所
 渡邉　弥世美

JA岐阜厚生連看護専門学校
槇本　智景

松波総合病院
間宮　賀代子
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定時総会報告
令和4年度　定時総会開催

　岐阜県看護協会は6月21日、
岐阜県県民ふれあい会館サラ
マンカホールにて、令和４年度
定時総会を開催した。今年度
は、新型コロナウイルス感染症
予防の観点から、サラマンカホ
ールに集合する方式ではあるも

のの代議員のみの出席とし、一般会員には当日の出
席を控えていただくかたちで開催した。
　また、岐阜県看護協会長表彰についても、表彰式
は行わないこととした。
　決議事項２議案と報告事項４項目が審議、報告さ
れ、決議事項はいずれも承認された。
　青木京子会長は開会の挨拶で、新型コロナウイル
ス禍で３年目の春を迎え、昨年度研修管理システム
であるマナブルを導入し、オンライン方式を中心にし
て各種研修を行う中で、移動時間の節約と感染対策
での良い評価から受講者数が増加した反面、操作の
未熟さやネット環境の不安定さの課題が残されたと
語った。
　また、重点事業として訪問看護総合支援センター
を開設するとともに、専門・認定看護師の地域での活
用推進などに取り組んでいくほか、「看護の日岐阜
県大会」は若年層を対象に加えて企画・開催すると
説明した。新型コロナ感染対策に関する事業では、
引き続き県や日本看護協会と連携して取り組んでい

令和4年度岐阜県看護協会役員名簿

理 　 事（会 　 長）

理 　 事（副 会 長）

理 　 事（副 会 長）

理　　事（専務理事）

理　　事（常務理事）

理　　事（常務理事）

理事（保健師職能理事）

理事（助産師職能理事）

理事（看護師職能Ⅰ理事）

理事（看護師職能Ⅱ理事）

役　職　名 氏名／勤務先（開設者名略） 氏名／勤務先（開設者名略）役　職　名

理事（岐阜北地区理事）

理事（岐阜南地区理事）

理事（西濃地区理事）

理事（中濃地区理事）

理事（東濃地区理事）

理事（飛騨地区理事）

理事（准看護師理事）

監 事

監 事

監 事

くと語った。
　決議事項では、第１号議案「令和３年度改選役員及
び推薦委員の選出並びに令和４年度日本看護協会代
議員及び予備代議員の選出」では、代議員による投
票の方法で行い、開票の結果、候補者全員が選出さ
れた。第２号議案「令和３年度貸借対照表、正味財産
増減計算書及び財産目録の承認」についても全員賛
成で可決された。
　報告事項では、「令和４年度日本看護協会通常総会
報告」、「令和３年度事業報告」、「令和４年度重点方
針・重点事業並びに事業計画」、「令和４年度収支予
算」の４項目が報告された。
　その後、次年度の選挙管理委員の任命、新旧役員
の紹介と挨拶があり、閉会した。
　令和４年度の役員改選により、東智美副会長ほか５
人の役員が退任し、青木京子会長ほか１３人の役員が
新任、再任された。

青　木　京　子
岐阜県看護協会

杉　野　千　里
大垣市民病院

伊　藤　妙　登　美
松波総合病院

細　井　智　子
岐阜県看護協会

鷲　見　み　ど　り
岐阜県看護協会

岡　田　昌　子
岐阜県看護協会

松　波　実　智　誉

鷲　見　明　美
岐阜市民病院

清　水　美　加　子
郡上市民病院

亀　山　博　子
白川病院

伊　藤　稔　子
岐阜清流病院

田　口　路　代
岐阜県総合医療センター

宗　宮　知　香
揖斐厚生病院

渡　邉　よ　し　子
中部国際医療センター

中　嶋　一　二　三
東濃厚生病院

都　竹　智　香　子
高山赤十字病院

曽　貝　保　子
関中央病院

小　谷　美　重　子

嶋　崎　　　満

永　田　良　太
ミッドランド税理士法人　ぎふ永田会計
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貸借対照表貸借対照表 令和4年3月31日現在

合同委員会開催報告

令和４年度 改選役員及び推薦委員
令和５年度 日本看護協会代議員及び
予備代議員　選挙開票結果

〔選挙管理委員会からの報告〕
令和５年度 岐阜県看護協会代議員・補欠
代議員は、候補者が定数と同数でしたの
で、全員無投票当選となりましたことをご
報告いたします。

　6月30日(木)
に合同委員会が
開催され、新委
員29人に委嘱状
が渡されました。
　合同委員会後
は各委員会に分
かれ、今年度の
活動等について
の話し合いが行
われました。

【会長候補者】
当　青木　京子　　119票

【副会長候補者】
当　伊藤妙登美　　119票

【理事候補者】
当　伊藤　稔子　　119票
当　岡田　昌子　　119票
当　清水美加子　　119票
当　鷲見みどり　　119票
当　宗宮　知香　　119票
当　田口　路代　　119票
当　中嶋一二三　　119票
当　細井　智子　　119票
当　松波実智誉　　119票
当　渡邉よし子　　119票

【監事候補者】
当　嶋崎　　満　　119票
当　永田　良太　　119票
【推薦委員候補者】

当　金子　洋美　　119票
当　日下部八千枝　119票
当　清水　英香　　119票
当　渡邉　厚子　　119票
【日本看護協会代議員候補者】
当　東　　智美　　119票
当　伊藤妙登美　　119票
当　伊藤　祐子　　119票
当　大野　貴子　　119票
当　亀山　博子　　119票
当　清水美加子　　119票
当　鷲見　明美　　119票
当　曽外　保子　　119票
当　都竹智香子　　119票
当　原　　啓子　　119票
当　松波実智誉　　119票
当　渡邉よし子　　119票

【日本看護協会予備代議員候補者】
当　岩﨑　美幸　　119票
当　大前　晴奈　　119票
当　宗宮　知香　　119票
当　田中佐江子　　119票
当　中川　千草　　119票
当　丹羽あゆみ　　119票
当　長谷川智美　　119票
当　原　　頼子　　119票
当　宮入　綾香　　119票
当　森　みどり　　119票
当　森　　利恵　　119票
当　山田百合子　　119票

※有効投票数　119票
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令和3年度　第７回理事会　令和４年２月3日(木)
□　決議事項
　第１号議案　令和３年度会員入会の承認について（承認事項）
　　　　　　　　承認会員数　43名（承認後会員数 12,695名）
　第２号議案　専決処分の承認について
　第３号議案　令和４年度重点方針・重点事業について

〇すべての議案は承認、可決されました

□　協議事項
　１　令和４年度岐阜県看護協会長表彰者の選定について
　２　職員の給与改定の取扱いについて

令和3年度　第８回理事会　令和４年３月２４日(木)
□　決議事項
　第１号議案　令和３年度会員入会の承認について（承認事項）
　　　　　　　　承認会員数　25名（承認後会員数 12,710名）
　第２号議案　令和４年度会員入会の承認について（承認事項）
　　　　　　　　承認会員数　64名（承認後会費納入者数 10,913名）
　第３号議案　専決処分の承認について
　第４号議案　専決処分の承認について
　第５号議案　専決処分の承認について
　第６号議案　公益社団法人岐阜県看護協会　研究倫理委員会規程の一部改正について
　第７号議案　公益社団法人岐阜県看護協会　組織規則の一部改正について
　第８号議案　公益社団法人岐阜県看護協会　岐阜県看護協会立訪問看護ステーション高山運営規程
　　　　　　　の一部改正について
　第９号議案　公益社団法人岐阜県看護協会　岐阜県看護協会立訪問看護ステーション各務原運営規
　　　　　　　程の一部改正について
　第10号議案　公益社団法人岐阜県看護協会　岐阜県看護協会立ケアプランセンター高山運営規程の一
　　　　　　　部改正について
　第11号議案　公益社団法人岐阜県看護協会　岐阜県看護協会立ナーシングデイ高山運営規程の一部
　　　　　　　改正について
　第12号議案　公益社団法人岐阜県看護協会　障がい者の日常生活及び社会生活を総合的に支援する
　　　　　　　ための法律に基づく岐阜県看護協会立ナーシングデイ高山（生活介護）運営規程の一
　　　　　　　部改正について
　第13号議案　公益社団法人岐阜県看護協会　児童福祉法に基づく岐阜県看護協会立ナーシングデイ
　　　　　　　高山（指定児童発達支援・放課後等デイサービス）運営規程の一部改正について
　第14号議案　公益社団法人岐阜県看護協会　岐阜県看護協会立ナーシングデイ高山（宿泊サービス）
　　　　　　　運営規程の一部改正について
　第15号議案　特定資産取得・改良資金の保有について
　第16号議案　特定資産取得・改良資金の保有について

理事会報告 　第17号議案　令和４年度重点方針・重点事業並びに事業計画（案）について
　第18号議案　令和４年度収支予算（案）について
　第19号議案　定時総会の日時及び場所並びに目的である事項等について
　第20号議案　職員の再雇用について 

　
〇すべての議案は承認、可決されました

□　協議事項
　１　令和４年度岐阜県看護協会定時総会（案）について
　２　令和４年度日本看護協会代議員研修会開催について
　３　令和４年度看護の日岐阜県大会について
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令和4年度　第２回理事会　令和4年6月21日(火)
□　決議事項
　第１号議案　役員の選定について
　第２号議案　会長代行及び専務理事代行の優先順位について

〇すべての議案は、可決されました

令和４年度　第1回理事会　令和4年5月11日(水)
□　決議事項
　第１号議案　令和３年度会員入会の承認について（承認事項）
　　　　　　　　承認会員数　19名（承認後会員数　12,729名）
　第２号議案　令和４年度会員入会の承認について（承認事項）
　　　　　　　　承認会員数　89名（承認後会員数　11,582名）
　第３号議案　令和３年度事業報告、事業報告の附属明細書並びに令和３年度貸借対照表、正味財産
　　　　　　　増減計算書、貸借対照表及び正味財産増減計算書の附属明細書、財産目録の承認につ
　　　　　　　いて（監査報告書）
　第４号議案　令和４年度職能委員及び委員会委員の選任について

〇すべての議案は承認、可決されました

□　協議事項
　１　令和４年度定時総会等の運営について
　２　合同委員会開催について

令和3年度　第８回理事会　令和４年３月２４日(木)
□　決議事項
　第１号議案　令和３年度会員入会の承認について（承認事項）
　　　　　　　　承認会員数　25名（承認後会員数 12,710名）
　第２号議案　令和４年度会員入会の承認について（承認事項）
　　　　　　　　承認会員数　64名（承認後会費納入者数 10,913名）
　第３号議案　専決処分の承認について
　第４号議案　専決処分の承認について
　第５号議案　専決処分の承認について
　第６号議案　公益社団法人岐阜県看護協会　研究倫理委員会規程の一部改正について
　第７号議案　公益社団法人岐阜県看護協会　組織規則の一部改正について
　第８号議案　公益社団法人岐阜県看護協会　岐阜県看護協会立訪問看護ステーション高山運営規程
　　　　　　　の一部改正について
　第９号議案　公益社団法人岐阜県看護協会　岐阜県看護協会立訪問看護ステーション各務原運営規
　　　　　　　程の一部改正について
　第10号議案　公益社団法人岐阜県看護協会　岐阜県看護協会立ケアプランセンター高山運営規程の一
　　　　　　　部改正について
　第11号議案　公益社団法人岐阜県看護協会　岐阜県看護協会立ナーシングデイ高山運営規程の一部
　　　　　　　改正について
　第12号議案　公益社団法人岐阜県看護協会　障がい者の日常生活及び社会生活を総合的に支援する
　　　　　　　ための法律に基づく岐阜県看護協会立ナーシングデイ高山（生活介護）運営規程の一
　　　　　　　部改正について
　第13号議案　公益社団法人岐阜県看護協会　児童福祉法に基づく岐阜県看護協会立ナーシングデイ
　　　　　　　高山（指定児童発達支援・放課後等デイサービス）運営規程の一部改正について
　第14号議案　公益社団法人岐阜県看護協会　岐阜県看護協会立ナーシングデイ高山（宿泊サービス）
　　　　　　　運営規程の一部改正について
　第15号議案　特定資産取得・改良資金の保有について
　第16号議案　特定資産取得・改良資金の保有について

令和4年度　第３回理事会　令和4年6月30日(木)
□　決議事項
　第１号議案　令和４年度会員入会の承認について（承認事項）
　　　　　　　　承認会員数　44名（承認後会員数 11,823名）

〇すべての議案は承認、可決されました

　第17号議案　令和４年度重点方針・重点事業並びに事業計画（案）について
　第18号議案　令和４年度収支予算（案）について
　第19号議案　定時総会の日時及び場所並びに目的である事項等について
　第20号議案　職員の再雇用について 

　
〇すべての議案は承認、可決されました

□　協議事項
　１　令和４年度岐阜県看護協会定時総会（案）について
　２　令和４年度日本看護協会代議員研修会開催について
　３　令和４年度看護の日岐阜県大会について
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中部国際医療センター 佐々木 惟「温かい看護を目指して」
　産婦人科病棟に入職して１ヵ月が経ちました！新しい経験を吸収する毎日で少しずつ
できることが増えて嬉しさを感じています。分からないことも多く戸惑うこともあり
ますが先輩方に丁寧に指導を頂きながら気づきや学びを積み重ねています。患者さん
一人ひとりとの関わりや温かい看護ケアを大切にし、そばにいて安心するような助産
師・看護師を目指したいです！！

羽島市民病院 伊藤 美妃「手術室看護師として」
　私は、手術室で専門性の高い看護を学び、患者さんの命を救う手伝いをしたいと考え
手術室を希望しました。手術室の仕事は覚えることが多く、手術に使用する機材の名前
を覚えるだけでも大変です。今後、日々の学びや気付きを吸収していき、先輩たちのよ
うな看護師になれるように日々努力していきたいと思います。

博愛会病院 井口 紗希「看護師としてのやりがい」
　夢だった看護師として働き始めて１ヵ月が経ちました。日々新しい知識や技術を吸収
しながら業務に奮闘する毎日です。その中で、患者さんからの「ありがとう」や「頑張っ
て」という言葉に嬉しさを感じると共に、やりがいと勇気をもらっています。まだ知識、
技術ともに未熟ですが、毎日の学習を積み重ねながら一人ひとりの患者さんに寄り添っ
た看護を行えるように日々努力していきます。

岐阜赤十字病院 竹中 麻衣「憧れの看護師」
　入職して１ヵ月が経ち、まだ慣れない毎日ですが、先輩看護師から優しく声をかけて
頂きながら指導を受け、赤十字の基本原則である「人道」、人を思いやる精神に尊敬の
念を覚える日々です。看護師として未熟ですが、理想の看護師像である「患者さんの気
持ちに寄り添い、その人らしい生活を支援する看護師」に近づけるよう日々精進してま
いります。

岐阜県総合医療センター 伊藤 麻由香「憧れの手術室看護師として」
　入職して約１ヵ月が経ち、ずっと志していた手術室看護師になったのだという実感が
湧いてきました。毎日、手術看護の新しい学びとともに先輩の活躍している姿を間近で
みております。今はまだ私も先輩方のように活躍できるようになれるかと不安に思うこ
とが多いですが、患者さんの安心を守ることのできる手術室看護師になれるように
様々な尊敬する先輩の看護を学んでいきたいと思います。
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「看護ぎふ」の表紙写真を募集します！
あなたの写真が表紙を飾るチャンスです。たくさんのご応募をお待ちしております。

応募要件
・応募者本人が岐阜県内で撮影した写真
・未発表で他のコンテスト等への応募をしていないもの
・人物が写っている場合は、応募者ご自身で掲載の承諾を
　お願いします

応募方法
氏名、所属施設、撮影場所、簡単なコメントを明記のうえ、
E-mailでお送りください。
メールアドレス gifukango@gifu-kango.or.jp

問い合わせ先
総務課広報出版委員会担当　TEL 058-277-1008

久美愛厚生病院 角野 朝葵「患者さんの笑顔のために」
　学生の時とは違う病棟の雰囲気に緊張したり、今まで以上に覚えることが多く、目ま
ぐるしい毎日です。その中でも、短い時間で患者さんの思いに寄り添うことのできる先
輩方に刺激を受けています。
　まだまだ自分にできることは限られていますが、少しでも多くの患者さんの笑顔が見
られるように関わっていきたいと思います。

大垣市民病院 高島 花音「命に携わる者として」
　夢であった手術室看護師になって１ヵ月が経ち、本当に１日１日があっという間に過ぎ
ていきます。すべてが初めての経験・知識の中で最初はとても不安でしたが、先輩方に
支えられながら少しずつできることも増えて、やりがいも感じています。患者さんと直
接関わる時間は短いですが、その短い中でも安心感を与えられるような看護師になる
ことを目標に今後も知識・技術を獲得していきます。

西美濃厚生病院 塚腰 歩未「学生ではなく看護師として」
　看護師として勤務を始めて約１ヵ月が経ちました。日々新しい学びを得ていますが、
慣れないことも多く、自分の知識や技術の未熟さを痛感しています。学生の時とは違い、
看護師としてできることも増えましたが、その分責任も重くなります。命に携わる者と
して、安全・安楽な看護のために日々の学びを大切にし、自分を振り返りながら知識・技
術を高め、寄り添う姿勢を大切にしていきます。

岐阜県立多治見病院 佐伯 七星「期待に胸を膨らませて」
　憧れであった看護師として働き始め、今はまだ分からない事ばかりで技術や知識不
足を痛感する毎日ですが、できることも増えて嬉しさを感じています。自分の行った看
護を日々振り返り、一つひとつ着実に学びを身に着けていきたいです。そして、余裕を
持って周りを見て行動し、笑顔で患者さんの心に寄り添える看護をしていけるように頑
張ります。

岐阜県の
四季折々の行事、
風景などの
写真をお待ち
しています。
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災害支援ナースってなぁに？？？
先輩、今年の岐阜県看護協会の研修に災害支援ナース育成研修って
いうのがあるんですけど、これって何ですか？

活動場所って避難所だけじゃないんですね。
今、岐阜県には、何名くらい登録してるんですか？

え！？岐阜県は少ないですね！
私も災害支援ナースになれますか？

分かりました。私も災害支援ナースになりたいです。
まずは研修ですね。頑張ります！

具体的にどんなことをするんですか？

それはね、災害支援ナースになるための研修だよ。災害支援ナースは、
災害が起きてから3日過ぎたころを目安に、被災地に出向いて必要な
看護を提供するんだよ。長くても4日間の派遣なんだって。

医療機関では、被災した看護職の業務を支えるんだよ。
避難所では、被災者が少しでも安心して過ごせるように援助をするよ。

災害支援ナース登録者は、全国に10,251名（R3.3月時点）、
岐阜県は126名（R4.3月時点）しかいないんだって。

①岐阜県看護協会会員であり、臨床経験5年以上の看護職である。
②災害支援ナース育成研修（基礎編、実務編）を終了している。
③勤務している方は、所属長の承諾を得ている。
①～③を満たしていると登録できるよ。

災害支援ナース育成研修（申込はマナブルからお願いします）
【基礎編】 開催日：令和4年11月7日（月）・8日（火）
【実務編】 開催日：令和5年3月14日（火）・15日（水）

東濃地区：４０名

岐阜地区：４０名

西濃地区：１６名

中濃地区：１５名
飛騨地区：１５名
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特定行為研修修了者の活動報告
　当院の手術室では看護師が医師と協働して患者

さんの術中管理を行います。特定行為研修では看

護師の看る視点の向上に加え、医師の診る視点を

学ぶことができ、看護の底上げができると考え受講

しました。修了後は「動脈ライン確保」や「呼吸器設

定の変更」などを担い、経験することで理解できた

学びがありました。この学びは患者さんへの説明

内容や観察の視点、フィジカルアセスメントに役立

っており、質の高い看護の提供ができていると実感

します。その他にも修了者が協働して病棟ラウンド

をし、重症患者さんへの介入を実践しています。特

定行為を通じて周術期以外の患者さんとも関わる

機会を得たことは、看護の視点を広げるものとなっています。

　今後の活動は急性期の研修修了者としての強みを生かした活動を行います。

　具体的には「ラピッドレスポンスチーム」と「コードブルーチーム」への参入です。

　私たちが学んだフィジカルアセスメントや臨床推論は「予防」と「救命」に大きく貢献できると考えます。

また、研修を通じて医師との距離感が近くなったと感じます。医師と協働し患者さんの思いに応える看護

をこれからも実践していけるように精進していきます。

岐阜ハートセンター

木内 佑哉

【修了区分】 ・呼吸器（気道確保に係るもの）関連
　　　　　 ・呼吸器（人工呼吸療法に係るもの）関連
　　　　　 ・動脈血液ガス分析関連

血液ガス分析後の呼吸器調整

指先に全神経を集中してます

13



◇ 看護教育課・看護研修課からのお知らせ ◇
〇 オンライン研修システム「マナブル」にご登録いただいていない方は、
　 岐阜県看護協会会員番号をお手元にご準備の上、ご登録ください。
　 ＊マナブルにご登録がないと研修会へお申し込みができません。
〇 マナブルの個人情報（氏名・住所・所属施設）は「キャリナース」と連動しています。
　 登録されている個人情報に変更があった場合は
　 必ず「キャリナース」からご変更をお願いいたします
　 ＊マナブルからは個人情報（氏名・住所・所属施設）の変更ができないシステムとなっています。

「マナブル」への
ご登録をお願い
いたします
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主催・・・・公益社団法人　岐阜県看護協会
後援・・・・岐阜県 /一般社団法人岐阜県医師会 /公益社団法人岐阜県歯科医師会 / 一般社団法人岐阜県薬剤師会 /一般社団法人岐阜県病院協会 /
　　　　　　社会福祉法人岐阜県社会福祉協議会 /一般社団法人日本精神科看護協会岐阜県支部 /一般社団法人岐阜県助産師会 /
　　　　　　一般社団法人岐阜県訪問看護ステーション連絡協議会

○岐阜看護学会第11回

リモート、多様性、新時代に
今こそ問われる看看連携
～レジリエントな看護でつなげ地域医療～

令和4年１２月3日土
岐阜県県民ふれあい会館
第1棟3階302大会議室・301中会議室　集合 + Web配信

会　場

開催日

メイン
テーマ

●特別講演（Web配信）
　テーマ：「つながる、ささえる、つくりだす、
　　　　　　　進化し、深化する看護をめざして」
　講　師：秋山 正子
●シンポジウム
●口演発表・示説発表
●ランチョンセミナー

令和4年7月1日(金)～令和4年7月25日（月）
(詳細は岐阜県看護協会ホームページに掲載)

令和4年9月1日(木)～令和4年9月15日（木）
岐阜県看護協会 会　員 …… 3,000円 
　　　　　　　 非会員 …… 9,000円 
　　　　　　　 学　生 …… 1,000円

県内の看護職・看護学生

オンライン研修システム「マナブル」より申込
学生は学校毎に取りまとめE-mailで申込む

演題受付期間

事前参加受付期間

参 加 費

対 象

申 込 方 法

NPO法人 マギーズ東京
共同代表理事　マギーズ東京センター長（ ）



岐阜・西濃医療センター
岐北厚生病院　早川 美穂『フラダンスで気持ちをリフレッシュ』

　私の趣味はフラダンスです。ハワイを訪れた際に本場のフラを見て興味を持ちスクールを探し
てみたところ、素敵な講師と出会いました。フラの踊りには一つひとつに意味がありハワイの人々
が大切にしているAlohaの心が込められています。踊る際にその意味が伝わるように表情、指先
と表現力が重要となってきます。習い始めの頃は娘に盆踊りみたいとよく笑われました。今年は認
定看護師の資格を目指すためしばらくレッスンは
休みますが、音楽を聴くだけで気分が上がるので、
研修に行き詰まったら自宅の鏡の前で踊ってリフ
レッシュしたいと思います。

『登山』
　私のリフレッシュ・タイムは登山です。勝ち負け
や競争がない登山は、マイペースな私に合ってい
ます。四季折々で表情を変える山に触れる時間
は、日常生活の中でほっと息をつけるひとときで
す。春は里山で岩鏡や竜胆を探し、新緑のトンネ
ルになった登
山道を歩き、
夏は入道雲
を横目に尾
根を縦走し、

秋には赤や黄色に染まった山並を臨み、冬には凍った雪の上を
歩く感触を一歩ずつ楽しみます。これまで各地のさまざまな山
を楽しみましたが、社会情勢の変化に伴い登山スタイルを変え
ました。近頃は美濃の山の魅力を再発見し楽しんでいます。

公立学校共済組合
東海中央病院　山田 有一郞
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厚生労働省   新型コロナウイルス感染症対応
看護職員等の人材確保事業

102

◆看護協会会員数     ＜令和4年6月1日現在＞
　 保 健 師　・・・・・・・・・・・・・・・・・・
　 助 産 師　・・・・・・・・・・・・・・・・・・
　 看 護 師　・・・・・・・・・・・・・・・・・・
　 准看護師　・・・・・・・・・・・・・・・・・・

　 合　　計　・・・・・・・・・・・・・・・・・・

名
名
名
名

名

271
440

10,646
466

11,823

　看護ぎふの出版に関わり、県内の看護師の活動を身近
に感じられました。それぞれの分野で大いに力を発揮され
ているなと感じ、こちらも身が引き締まる思いです。フレッ
シュさんの記事では、初心を思い出し爽やかな気持ちにな
りますね。
　次号も、岐阜の看護師の活躍をお届けしたいと思います。

村瀬 貴子

協会の動き

舩坂　亜紀　様　　個人会員
　　　　　　　　　　　　令和 4年 7月 8日　逝去

新型コロナウイルス感染症に関する岐阜県看護協会の活動状況

〇新型コロナウイルス感染症軽症者等の宿泊療養に係る健康管理等体制補完業務

〇新型コロナウイルスワクチン大規模接種会場における看護師確保事業
 　期　間　6月12日～11月28日までの土日　　延べ92日間
 　　　　　2月  5日～  3月27日までの土日　　延べ34日間
 　会　場　岐阜産業会館・ソフトピアジャパン・岐阜医療科学大学・世界生活文化センター
　 従事者　実人員67人（延人員243人）

〇新型コロナウイルス感染症自宅療養者に係る健康管理等体制補完事業
 　期　間　8月20日～9月17日の29日間　　1月22日～3月31日の69日間
 　従事者   実人員34人（延人員592人）

〇新型コロナウイルス感染症対応看護職員等の人材確保事業（広域派遣事業）
 　派遣先　沖縄県
 　期　間　1月16日～29日・2月13日～26日　　各1人

１．新型コロナウイルス感染症に関する「看護職の離職防止相談窓口」を開設しています
 　相談時間　9：00～17：00
 　相談窓口　岐阜県ナースセンター（本所）058-277-1010　他、
 　　　　　　詳細はナースセンターホームページ

２．新型コロナウイルス感染症対応「潜在看護職研修」の予約を受け付けています
 　開催時期　令和4年8月～12月、月2回
 　予 約 先　岐阜県ナースセンターホームページをご覧ください。

３．広域人材調整事業への登録者募集
 　他県からの要請に応じて広域派遣に対応できる看護職を募集しています

広報出版委員会　委員長　市成 美穂
委 員　青木 久美子　村瀬 貴子　鈴村 みち子　矢野 有美

　　　　　 区分
施設名
HOTEL KOYO
高山観光ホテル

R2年度（8月～3月） R３年度（4月～7月）
面接
１９名
　４名

採用
１８名
　２名

面接
１５名
　０名

採用
１１名
　０名

R３年度（8月～3月）
面接
２２名
０名

採用
１７名
０名

職員数
１５名
１名

【岐阜県委託事業】

 ・看護協会臨時特例職員採用状況
R４.７
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